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会  議  録 

年 月 日 平成２７年１２月２１日（月） 

開会時刻 午後３時００分 閉会時刻 午後３時４２分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 二階堂 衛、伊藤 孝俊、柴田 康裕、加賀谷 長吉、今仲 和代 

その他 

出席者 

教育総務部長 柴田 恒宏 

教育指導部長 石川 淳 

教育総務部次長 髙橋 功 

教育総務課主幹 山本 信夫 

文化財保護課長 高橋 純 

文化財保護課専門監 高橋 輝幸 

図書館課長 佐越 良子 

教育指導課長 鈴木 雄幸 

学校教育課政策監 遠藤 美紀子 

学校給食課課長 上法 満 

会議書記 
教育総務課上席副主幹 冨山 直美 

教育総務課総務係主査 大塚 昭生 

 

 

付議案件 

報告第２号 横手市教育委員会事務部局職員の任免について 

 

 

議決・承認事項 

報告第２号 横手市教育委員会事務部局職員の任免について 
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≪会議要旨≫ 

 

二階堂委員長  三週にわたって、閉校式典大変お疲れ様でした。ありがと

うございました。また、本日は年末の大変お忙しい中お集ま

りいただきまして誠にありがとうございます。 

それでは、ただ今より平成２７年１２月の定例教育委員会 

       を開催いたします。 

会議録署名委員は、５番 柴田委員、３番 加賀谷委員にお

願いいたします。参与はお集まりの部長、次長、課長、書記

は教育総務課担当にお願いいたします。 

それでは次第３の教育長報告をお願いいたします。 

 

 

伊藤教育長   １１月１６日から昨日、１２月２０日までの参加行事等に 

ついてご報告申し上げます。 

 １１月１７日、新しい教育委員の辞令交付式がございまし 

て、新たなスタートを切ったところでございます。 

また、１７日、１８日、１９日の三日間にわたりまして、 

新年度の学校教職員人事異動にかかわる二者協議を行いま 

した。 

同じく１７日ですが、午後から全県の市町村教育委員会委 

員長・教育長会議に参加しました。これは、県の委員がヨー 

ロッパに研修に行った報告を兼ねての会議でありました。 

１１月２４日、市議会１２月定例会の議案説明会がござい 

ました。 

１１月２６日、１２月１日の二日間にわたって、県教委を 

まじえての三者協議を行いました。 

１１月２７日には、校長会の定例会に出席しております。 

１２月３日、４日につきましては、一般質問の検討会とし 

て教育委員会内の検討会、市全体の検討会があり、１２月４ 

日は午後７時頃まで検討いたしました。 

１２月５日を皮切りに、三週間連続の土曜日に、境町小、 

       黒川小、金沢小の閉校式典および語る会がございました。教 

       育委員の皆様にも大変ご難儀をおかけいたしました。滞りな 

       くできたものと思っております。ありがとうございました。 

１２月７日から９日までの三日間、一般質問がございまし 

た。 

一般質問では、今回は、十文字地域の統合小学校の建設予 



 3

定地についての質問がございまして、そのことに関してやり 

とりがございました。 

１２月１６日でありますが、本会議終了後全員協議会がご 

ざいまして、その折に十文字第一小周辺の利用について、こ 

ういう困難点があるというお話をしております。 

１２月１７日は、委員長ともども天下森スキー場の安全祈 

願祭を行って、その時だけは雪が降っておりましたので、な 

んとか形になったのかなと思います。 

それから、土曜日、日曜日の後三年合戦シンポジウムであ 

りますが、土曜日は出席がかなわず、日曜日のシンポジウム 

に参加させていただいて、ご挨拶と先生方のお話を聴かせて 

いただいてお見送りをしたところであります。 

以上です。 

 

 

二階堂委員長  ありがとうございました。 

ただ今の教育長報告につきまして、何かご質問等ございま 

したらお願いいたします。 

 

 

―なし― 

 

 

二階堂委員長  ないようですので、４の議事に移ります。 

日程第１ 報告第２号 横手市教育委員会事務部局職員職 

員の任免について説明をお願いいたします。 

 

 

教育総務部次長     ―資料に基づき説明する― 

 

 

二階堂委員長  ただ今の説明につきまして、何かご質問ご意見等ございま 

したらお願いいたします。 

 

≪１５:０８ 休憩≫ 

 

≪１５:１０ 再開≫ 
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              ―なし― 

 

 

二階堂委員長  ないようですので、日程第１ 報告第２号 横手市教育 

委員会事務部局職員の任免についてご承認いただけますで 

しょうか。 

 

 

             ―異議なし―  

 

 

二階堂委員長  ご異議ないようですので、日程第１ 報告第２号承認と 

       させていただきます。 

 

 

≪ 議事終了 ≫ 

 

 

―各課長から事業報告等あり― 

 

 

二階堂委員長  これをもちまして平成２７年１２月の定例教育委員会を 

終了いたします。 

 

 

    

 

 


